

Pokal- und „Anschießen“ vor „Ützen“-Jubiläum

Sulingen – Die „Ützen“, die Mitglieder des Schützenvereins Sulingen von 1848, schießen im Rahmen ihres bevorstehenden Jubiläumsschützenfestes (am Samstag und Sonntag, 22. und 23. Juli) bereits am kommenden Dienstag, 11. Juli, und am Tag des „Anschießens“ (Samstag, 15. Juli) ihre Wanderpokale aus, teilt Torben Leffering für den Vorstand mit.

Beim „Anschießen“ am 15. Juli beginnt um 14 Uhr außerdem das Schießen um die Königswürde bei den Kindern und Jugendlichen. Die Proklamation der neuen Kinder- und Jugendmajestäten ist für 18.30 Uhr vorgesehen. Meldeschluss für alle Pokal-Wettbewerbe ist um 17 Uhr. Der Beginn des traditionellen „Fleischessens“ mit anschließender Siegerehrung und Preisverleihung ist gegen 19 Uhr geplant. Von allen Teilnehmern erbittet der Verein zeitnahe Anmeldung – bei Marlies Immoor-Koopmann (Tel. 04271/2288) oder dienstags in der Schützenhalle an der Breslauer Straße (Tel. 04271/1848).